

Neuwahlen beim Männergesangverein

Turbulent ging es am Freitagabend bei den Neuwahlen des Männergesangvereins „Liederkrantz“ zu. Kurz nach 21 Uhr stand der Abbruch der Wahlen unmittelbar bevor, als sich schließlich Bürgermeister Volker Hemrich bereit erklärte, für das Amt des Zweiten Vorsitzenden zu kandidieren. Einstimmig wurde das Ortsobershaupt gewählt. „Damit es mit dem Verein weitergeht“, begründete Hemrich, selbst aktiver Sänger, seine Entscheidung und erntete kräftigen Applaus. Zuvor war der bisherige Vorsitzende Roman Weimann einstimmig wiedergewählt worden. Als es jedoch an die Wahl des Zweiten ging, verlief die Suche trotz zahlreicher Vorschläge ergebnislos. Der bisherige, gleichberechtigte Vorsitzende Rudi Ehehalt stellte sich nicht mehr zur Wahl. Ein Abbruch der Wahl hätte bedeutet, dass keine geschäftsfähige Vorstandschaft zustande gekommen wäre, weshalb die bis dato amtierende Führungsriege weiter bis zu einem erneuten Wahltermin in wenigen Wochen fungiert hätte. „Glaubt Ihr denn, dass es in ein paar Wochen leichter wird?“, fragte Adolf Nürnberger die Versammelten und schlug gleichzeitig Hemrich als Kandidaten vor. Der Bürgermeister übernahm, nach einer kurzen Bedenkzeit, Verantwortung und bewahrte den MGV somit vor einem erneuten Wahltermin. Bei den übrigen Posten wurden Schriftführer Dieter Kasamas und Kassier Jürgen Otter einstimmig wiedergewählt. Ein absolutes Novum gibt es jedoch bei den Beisitzern. Mit Irene Weimann gehört zukünftig erstmals in der Vereinsgeschichte eine Frau der Vorstandschaft des Männergesangvereins an. In seinem Rückblick ging Vorsitzender Roman Weimann eingangs auf die Ereignisse seit seiner Amtsübernahme vor zwei Jahren ein. Er verwies auf zahlreiche Aktivitäten anlässlich des 130-jährigen Bestehens im Jahr 2016. Im Sommer 2016 kam es zudem zur Entlassung des bisherigen Chorleiters Manfred Haase. Die Suche eines neuen Dirigenten habe sich als schwierig erwiesen, doch sei man im Dezember 2016 mit Franz Beckert fündig geworden. „Die Proben sind nach wie vor spannend und wir hatten bereits die ersten Erfolge bei Liederabenden“, freute sich Weimann über die positive Entwicklung. Angesichts eines leichten Minus in der Bilanz von Kassier Jürgen Otter, der von geordneten Finanzen berichtet hatte, wies Weimann darauf hin, dass man künftig eine weitere Veranstaltung abhalten müsse. „Die Zeiten, in denen wir einen Chorleiter aus den eigenen Reihen hatten, der die Sache kostenlos gemacht hat, sind vorbei. Ein guter Chorleiter kostet eben Geld“, betonte der Vorsitzende des 100 Mitglieder zählenden Vereins. Lob vom jungen Chorleiter Nachdem Schriftführer Dieter Kasamas den 23 anwesenden Mitgliedern einen Rückblick auf die diversen Aktivitäten mit 16 Gratulationen und acht offiziellen Auftritten abgeliefert hatte, meldete sich der seit rund einem Jahr im Amt befindliche Chorleiter Franz Beckert zu Wort. „Ich bin sehr glücklich, dass ihr so lange niemanden gefunden habt und ich dadurch die Chance bekommen habe, hier meinen ersten Chor zu leiten. Ich bin mit meinen Jungs sehr zufrieden“, lobte der erst 24-jährige Musikstudent voller Begeisterung seine wesentlich älteren Sänger. In seiner Vorschau wies Dieter Kasamas abschließend auf die wichtigsten Termine in diesem Jahr hin, darunter der Liederabend in der Urspringer Festhalle am 24. März, das Vatertagspicknick am 10. Mai, der Besuch der Landesgartenschau in Würzburg am 4. August und das Adventskonzert mit den Uralkosaken am 15. Dezember.

Die Vorstandschaft 1. Vorsitzender: Roman Weimann; 2. Vorsitzender: Volker Hemrich; Schriftführer: Dieter Kasamas; Kassier: Jürgen Otter; Beisitzer aktive

Mitglieder: Bruno Schäffer, Kurt Liebler, Leo Krug und Franz Hart; Beisitzer passive Mitglieder: Edgar Müller, Gerhard Kasamas und Irene Weimann; Notenwart: Leo Krug; Vereinsassistent: Bruno Schäffer; Fahnenabordnung: Lothar Schebler, Kurt Liebler und Franz Hart; Stellvertretender Schriftführer: Gerhard Kasamas; Kooptierter Beisitzer: Josef Zeller; Rechnungsprüfer: Willi Steinmetz, Lothar Krug.

Quelle: <http://www.mainpost.de/regional/main-spessart/Chorleiter-Neuwahlen-Vorstandsmitglieder;art776,9874876>

© Main-Post 2018